

El Parque de las Ciencias acoge la 'fiesta' del saber

El centro incidirá en la importancia de la investigación con células madre

BELÉN RICO / GRANADA | ACTUALIZADO 06.02.2008 - 05:00

0 comentarios 0 votos    

El Parque de las Ciencias ha organizado unas jornadas para dar a conocer a la ciudadanía la importancia de los últimos avances de investigación sobre células madre. El director del centro, Ernesto Páramo, presentó ayer el programa de actividades que se desarrollarán desde febrero hasta abril y que tienen como finalidad acercar al gran público la actualidad científica, la aplicación de los avances tecnológicos en la vida cotidiana y los fenómenos astronómicos, como el próximo eclipse total de luna. Un programa que Páramo calificó como "la gran fiesta del conocimiento".



Imagen del último eclipse lunar. El próximo tendrá lugar la madrugada del 20 de febrero.

El director estuvo acompañado por la catedrática del departamento de Anatomía y Embriología Humana [Universidad de Granada](#) y directora de FIBAO, Antonia Aránega, quien hizo hincapié en la conveniencia de una adecuada divulgación sobre los avances en la investigación con células madre "para que se conozca su importancia", pero sin "generar falsas expectativas" y crear "la sensibilidad social que ya ha permitido superar muchas de las trabas legales que impedían su investigación".

En colaboración con las Facultades de Medicina y Farmacia de la [Universidad de Granada](#), el centro organiza también la novena edición un Curso de Actualidad Científica, que en este año girará en torno al tema del veneno. El curso, que abordará la cuestión desde aspectos históricos, anatómicos y fisiológicos, está destinado a estudiantes y público en general.

Durante los meses de febrero y marzo también se impartirá en el Parque de las Ciencias la asignatura *Ciencia en la vida cotidiana*, dirigida a estudiantes del Aula de Formación Abierta. El programa se completa con una actividad que explicará a los participantes distintas las fases del próximo eclipse total de luna. La madrugada del 20 al 21 de febrero, desde las 2.30 horas hasta las 5 mañana, el Parque permitirá contemplar el fenómeno astronómico en sus exteriores con telescopios y prismáticos, y ofrecerá una charla en su salón de actos sobre los eclipses lunares.

0 comentarios 0 votos    

0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre *

Email (no se muestra) *

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

ENVIAR COMENTARIOS

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



MEJORES TEBEOS 2007

Una selección de algunas de las más importantes historietas del año.



VENTANA POP

Una visión de la música, por Blas Fernández.

ENCUESTA

¿Está de acuerdo con el dictamen de Medio Ambiente que bloquea el teleférico a Sierra Nevada?

Han contestado 1566 personas

- Sí
 No
 No lo sé

VOTAR

[Ver resultados](#)



ANTOLOGÍA DEL CÓMIC ANDALUZ

Repaso a los autores andaluces más destacados del panorama de la historieta.



FESTIVAL DE CINE EUROPEO 2007

Noticias, vídeos, imágenes, críticas y toda la información del festival.

[Lo último](#)

[Lo más leído](#)

[Lo más comentado](#)

[Ver más](#)



Alta
velocidad
Ignacio Martínez